

ソワニ工看護専門学校 広報誌 Vol.19 2017.December

# ソワニ工通信

soigner Nursing College

〈編集・発行〉  
ソワニ工看護専門学校  
〒703-8265  
岡山市中区倉田394-3  
電話(086)274-6455  
ホームページ:  
<http://www.soigner-nc.jp>  
E-mail:info@soigner-nc.jp  
〈発行責任者〉安岡満利子



23th grader Capping & candle service

看護の精神を  
受け継いでいく

学校長 木村 高清



十一月十一日にソワニ工看護専門学校23期生の戴帽式が行われた。入学以後、学内で看護学の基礎を学び、いよいよ本格的な病院実習で初めて患者さんに接する看護学生が「看護の道」への誓いを新たにするための儀式である。戴帽・キャンドルサービスの後、本校では他校ではあまり見られない戴帽生自らの考え方と総意で作り上げた「誓いの言葉」が齊唱された。以下、紹介する。

一、私たちは同じ志を持つ仲間との絆を大切にし、信頼関係を築き、励まし、高めあい、多くの知識と確かな技術を身に着け、真摯に勉学や実習に励みます。

二、私たちは様々な視点から、物事を総合的に捉え一人ひとりの心の声に耳を傾ける姿勢を持ち続け、その人らしく生を全うできるように患者様に合った看護を提供します。

一、私たちは、患者様の立場に立つて嘘偽りなく関わり、力の限り自分に貢献できる看護師になることを誓っています。

二、私たちは、患者様の立場に立つて嘘偽りなく関わり、力の限り自分に貢献できる看護師になることを誓っています。

看護師を目指して入学後、半年。あらためてその志を仲間との絆とともに決意できたのではないかと思う。

この誓いを原点に病院・診療所・介護施設、在宅での看護実習では能動的かつ自主的な姿勢で患者さんから学び、患者さんを全人的にどう見る看護を学んで欲しい。そして人間の命の尊厳を何よりも大切にし、患者さんの人権を守る豊かな人間性を持つた看護師に成長して欲しい。

ソワニ工通信

2017年12月

## SNC祭

学びの和を  
繋げよう!!

実行委員長 清水大輔

10月13日、14日にSNC祭(学園祭)を行いました。

1日目は、映画「スクールオブナーミング」上映や各学年が創意工夫を凝らした学習発表会があり、日頃の学習成果を発表する場となりました。映画は看護学校が舞台で看護の道を選んだ学生たちが蔓藤を抱えながら患者さん一人と向き合っていく姿が描かれ、看護学生の自分たちと重なりました。

2日目は、各企画や出店がありました。企画では、ジェスチャーゲームやコスプレコンテストなどが行われ、学年ごとに歌やダンスの出し物でSNC祭を盛り上げました。

みんなが丸となって一つのものを作りあげることの大変さと同時に、看護にもつながる、連携と協力の大切さを改めて知りました。患者さんを中心的に専門的な立場から多職種の方々と連携を図りながら協力する「チーム医療」の大切さを学んだSNC祭となりました。

### 編集後記

共同とは、「うの目的のために複数の人が力を合わせることです。複数の人の中には複数の考え方がありますが、目的を達成するために、集団としてうの方向を定める必要があります。その為に必要なものの一つがコミュニケーションです。個人と個人はもちろんですが、組織と組織もコミュニケーションを大事にしなければと考えさせられた一年でした。来年もどうぞよろしくお願い致します。

副校長 安岡満利子

### 2018年度 入試案内



条件を満たす社会人の方は「専門実践教育訓練給付金」(2018年拡充)が使えます。

試験区分	願書受付期間	試験日	合格発表
一般二次入試	2017年12月11日(月)～1月16日(火)【必着】	1月20日(土)	1月23日(火)
一般三次入試	2018年1月29日(月)～2月20日(火)【必着】	2月24日(土)	2月27日(火)
一般四次入試	2018年2月26日(月)～3月13日(火)【必着】	3月17日(土)	3月20日(火)

資料請求・お問い合わせ (公財)林精神医学研究所 ソワニ工看護専門学校  
☎086-274-6455 HP. <http://www.soigner-nc.jp> 担当:角南(すなみ)・石原



## 戴帽式

23期生

事務 石原公美子

11月11日、在校生をはじめ保護者、来賓の方など大勢の方が見守る中、戴帽式を挙行しました。

戴帽式に向け、実行委員を中心に準備・練習を重ねてきた1年生は、キャップを戴き、看護師を目指した初心を思い出し、キリッとした表情でした。

2年生3年生も、自分たちの戴帽式を思いだし、感動していました。

戴帽式後は、2年生が中心となって準備をすすめた祝賀会が行われました。3年生も来賓の方々の接待をしてくれ、各学年それぞれの成長を感じた戴帽式・祝賀会となりました。



3年生 松川 泰利

私たち23期生は、11月11日に戴帽式を行いました。当日までに歌や立ち位置、火を消すタイミングなど何度も練習をしました。沢山の練習を重ね、本番への準備を整えました。練習のかいあり、当日の戴帽式はとても感動的な式となりました。自分たちで決めた「誓いの言葉」を胸に、みんなで看護師になれることを夢見て、1月からの試験ラッシュも頑張っていきたいです。

来年1月には成人一実習があり、2月からは各論実習が始まります。準備をしつかり行き人権について学びました。差別を減らすには、関心を持ち正しい知識を身につけることが大切だと感じました。

老年一実習では、初めての施設実習で最初は戸惑いましたが、利用者さんと関わる中で、その方にあつた日常生活援助を学ぶことができました。さらに、グループで協力し、釣りゲームやハンドベル演奏などのレクリエーションもできました。また、先日研修旅行で長島愛生園へ行った。また、先日研修旅行で長島愛生園へ

実習で最初は戸惑いましたが、利用者さんと関わる中で、その方にあつた日常生活援助を学ぶことができました。さらに、グループで協力し、釣りゲームやハンドベル演奏などのレクリエーションもできました。また、先日研修旅行で長島愛生園へ

実習で最初は戸惑いましたが、利

用者さんと関わる中で、その方に

あつた日常生活援助を学ぶことができ

ました。さらに、グループで協

力し、釣りゲームやハンドベル演奏

などのレクリエーションもできま

した。また、先日研修旅行で長島愛生園へ

実習で最初は戸惑いましたが、利

用者さんと関わる中で、その方に

あつた日常生活援助を学ぶことができ

ました。さらに、グループで協

力し、釣りゲームやハンドベル演奏